

Pressemitteilung

Sparkasse Saarbrücken eröffnet neue Filiale Rotenbühl

Moderne und kundenorientierte Ausstattung bilden ein stimmiges Gesamtkonzept

Pressereferent

Dirk Dumont

Neumarkt 17

66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718

Telefax: 0681 – 504 2724

E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de

Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 29.03.2022

„Die Sparkasse ist der moderne und innovative Finanzdienstleister für die Menschen im Regionalverband und in der Landeshauptstadt Saarbrücken. Unser Ziel ist es, unsere Kunden mit qualitativ hochwertigen Bankdienstleistungen zu versorgen. Hierzu gehört auch die Investition in unsere Standorte. Wir sind stolz, dass wir jetzt unsere Filiale Rotenbühl, zentral gelegen im Herzen des beliebten Saarbrücker Wohnviertels an der Ecke Schwarzenberg-/Kaiserslauterer Straße, eröffnen werden“, so Frank Saar, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Saarbrücken.

Hier präsentiert sich eine modern gestaltete Finanzdienstleistungsfiliale, die von ihrer Ausstattung her allen Anforderungen an ein kundenorientiertes Kreditinstitut gerecht wird. Der Selbstbedienungsbereich, das SB-Center, wurde in den Kundenraum integriert und ist mit modernster Technik ausgestattet. Ein Selbstbedienungsterminal für Überweisungen, Daueraufträge und Kontoauszüge sowie ein Geldautomat mit Einzahlungsfunktion für Banknoten stehen zur Verfügung. Hell und freundlich gestaltet, entspricht das SB-Center so den Wünschen und Vorstellungen der Kundinnen und Kunden. An das SB-Center im Foyer schließt sich die eigentliche Filiale an. Der großzügige Kundenraum mit Servicebereich umfasst eine SB-Kasse inklusive einer Servicetheke mit zwei integrierten Anlaufstellen. Die beiden zusätzlichen Beratungszimmer gewährleisten jederzeit ungestörte, diskrete Gespräche mit den Kundinnen und Kunden.

Corona bedingt musste auf eine Einweihung im größeren Rahmen leider verzichtet werden. Sparkassenvorstand Frank Saar und Hausherr Prof. Dr. Norbert Hartmann waren jetzt zur Schlüsselübergabe vor Ort. Dabei informierte Frank Saar über die offizielle Inbetriebnahme der neuen Filiale und erklärte: „An diesem gut frequentierten Standort haben die Bürgerinnen und Bürger am Rotenbühl die Möglichkeit, das Einkaufen direkt mit ihren Bankgeschäften zu verbinden. Außerdem machen wir nach diversen Schließungen anderer Bankfilialen hier vor Ort als einziges Kreditinstitut unsere Transparenz und Qualität der Beratung und des Service für Kundinnen und Kunden erlebbar.“

Das neue Beratungszentrum hat Montag bis Freitag von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr geöffnet. Weiterhin werden montags und dienstags Beratungen von 8 Uhr bis 19 Uhr angeboten. Hierdurch sollen die Kunden die maximale Flexibilität erhalten. Die moderne SB-Einrichtung ist täglich in der Zeit von 6 Uhr bis 23 Uhr verfügbar. Ergänzend dazu verfügt die Sparkasse Saarbrücken über ein KundenServiceCenter. Dort kümmern sich mehr als 40 hochqualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse täglich von Montag bis Freitag, in der Zeit von 8 Uhr bis 19 Uhr persönlich, schnell und kompetent am Telefon unter 0681/504-0 um alle Serviceleistungen rund ums Konto.



Bildunterschrift: Schlüsselübergabe: Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Saarbrücken, Frank Saar, und Hauseigentümer, Prof. Dr. Norbert Hartmann, freuen sich über die offizielle Inbetriebnahme der neuen Sparkassenfiliale am Saarbrücker Rotenbühl.